

„Trash Teracotta“

Du hast alte Vasen, Teller, Weihnachtskugeln oder ähnliches, das Dir nicht mehr gefällt? Dann kommt hier eine superleichte Do-it-Yourself-Lösung, wie Du diese wieder aufpimpen kannst.

vorher



nachher



Du benötigst:

- altes Glas und Keramik (z.B. Vasen, Teller, Platten, Weihnachtskugeln oder ähnliches)
- Farben (z.B. Acrylfarben, alte Wandfarbe, Kreidefarbe o.ä)
- ein Gefäß, in dem die Farbe angerührt werden kann
- Pinsel (bestenfalls flache/breite)
- Natron oder Backpulver
- Karton, Zeitung oder eine andere Unterlage, die schmutzig werden kann



Und so geht's:

1. Nimm Dein Gefäß und gib etwas Farbe hinein. Füge anschließend etwas Natron/Backpulver hinzu und verrühre dies mit einem Pinsel ordentlich in der Farbe für circa zwei bis drei Minuten. Das Verhältnis sollte ungefähr 2/3 Farbe zu 1/3 Natron/Backpulver sein. (Tipp: erstmal sparsam mit der Farbe sein – man benötigt wirklich nicht viel!)
2. Während des Rührens solltest Du merken, dass die Farbe Blasen bildet und „fluffig“/schaumig wird (ungefähr so wie auf dem Bild zu sehen). Falls dies nicht der Fall sein sollte, gib ruhig noch ein bisschen Natron/Backpulver hinzu (aber vorsichtig – immer nur teelöffelweise).

ohne Natron/Backpulver



mit Natron/Backpulver



3. Sobald die Farbe diese Konsistenz angenommen hat, kannst Du loslegen und die Farbe auf die Vasen (oder was auch immer Du bemalen möchtest) streichen.



4. Nach der ersten Schicht solltest du die Farbe circa eine halbe Stunde trocknen lassen.
5. Dann kannst du eine zweite (und dritte, vierte,...) dünne Schicht auftragen. Je mehr Schichten, umso stärker bringt man den körnigen Effekt zum Vorschein.

Nach dem Trocknen haben deine alten Glas- oder Keramikgegenstände einen tollen Teracotta-Look in Deiner Lieblingsfarbe.



Viel Spaß beim Ausprobieren!